

Fecha: 16/12/2024 Audiencia: 10.800 Sección: \$173.581 Tirada: 3.600 Frecuencia: 0 Vpe pág: \$515.658 Difusión:

\$515.658 Ocupación:

3.600

33,66%

LOCAL



Pág: 19

## General Director de Carabineros lidera reunión estratégica con nuevos y actuales comisarios

Vpe:

Vpe portada:

Marcelo Araya enfatizó el liderazgo responsable y la cercanía con la comunidad como pilares del trabajo policial, destacando la importancia de fortalecer la presencia preventiva y el combate al crimen organizado en todo el país.

En las dependencias del Grupo de Formación de Carabineros de Temuco, el General Director de Carabineros, Marcelo Araya, encabezó una reunión con los nuevos comisarios egresados de la Academia de Ciencias Policiales y con quienes actualmente desempeñan esta función en las diversas unidades policiales del país. La instancia, que tuvo lugar de manera presencial y telemática, se desarrolló en el marco de una intensa agenda de trabajo en la región de La Araucanía.

Durante el encuentro, que se extendió por cerca de una hora, el General Araya, acompañado por integrantes del Alto Mando institucional, delineó las bases del trabajo que espera implementar en las comisarías a nivel nacional. Subrayó que la institución está fortalecida y debe estar presente donde la comunidad más la necesita: en terreno.

## Liderazgo con responsabilidad y cercanía

Uno de los aspectos centrales abordados en la reunión fue el rol

de liderazgo de los comisarios en el desarrollo estratégico de Carabineros, especialmente en el contexto del próximo centenario de la institución. El General Araya enfatizó que el liderazgo debe ejercerse con responsabilidad, cercanía y colaboración con las personas y autoridades locales, subrayando que los comisarios no solo representan el presente de Carabineros, sino que también son el pilar fundamental para el futuro de la institución.

Asimismo, llamó a los oficiales a liderar desde el terreno, manteniendo una mayor presencia preventiva en sus respectivas comunidades, siendo firmes en el combate a la delincuencia y el crimen organizado, y asegurándose de que las unidades políciales estén preparadas para responder eficazmente a las necesidades ciudadanas.

La actividad fue parte de la agenda que el General Director sostuvo en la región de La Araucanía, donde presentó junto a la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, una nueva aeronave no tripulada y diez vehículos policiales 4x4 para reforzar las labores de seguridad desde la 2ª Comisaría de



Pailahueque.

Posteriormente, Araya participó en una reunión de trabajo con el jefe de la Defensa Nacional de la región y el delegado presidencial, en la cual se abordaron estrategias para fortalecer la seguridad en la zona, especialmente en contextos de alta complejidad como los enfrentados en La Araucanía.

## Un llamado al compromiso con la institución y la comunidad

El General Director concluyó la reunión reiterando su llamado a los comisarios a comandar con responsabilidad y a priorizar el cuidado de sus equipos. "El ejercicio del mando es un aspecto fundamental en el desarrollo de la carrera institucional. Ustedes no solo son líderes dentro de Carabineros, sino también guías de los lineamientos estratégicos que asegurarán nuestro futuro. Trabajen en terreno, sean cercanos a las personas, y refuercen nuestro compromiso con la seguridad y la paz social", enfatizó.

Con esta reunión estratégica, Carabineros de Chile reafirma su compromiso de adaptarse a las demandas sociales, fortaleciendo su presencia en las comunidades y consolidando su liderazgo en el combate a la delincuencia, con miras a enfrentar los desafíos de su próximo centenario.